

# Super

# 3

令和4年5月20日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 運動会まで、あと1週間

俄然校内は、運動会ムードが高まってきました。朝は応援、中・昼休みはリレーの練習。毎時間校庭では、表現への熱い指導の声が響いています。姿勢もよく子どもたちは感心するぐらい一生懸命に、指導に応えようとしています。

練習の様子を、それも教員の動きやダンスだけを集めた映像を、前日にでも紹介したいぐらいです。運動会は日曜日、映像鑑賞会を土曜日にすると、一段と運動会が盛り上がるかもしれません。

でもその一方で、運動会は…と思っている子もいることでしょう。嘉門達夫の『明日は…運動会』という歌があるように、です。そうした子の気持ちも大切にしながら、あと1週間練習に取り組んでいきます。

当日の天気は大丈夫です。校長のこの私、何を隠そう雨は降らしませんから。ただ、前日までは、ちょっと責任がもてませんけど。



今朝のガマくんです。そしてもう一枚は、文化の香りが高い三小の、来客をお迎えする玄関前、校長室前の生け花です。毎週、小原流豊水先生がいけに来てくださいます。贅沢に週ごとにかわるお花です。



### めざせ、パリ五輪！

4年生の徒競走の練習です。狭いグラウンド、カーブのきついトラックですので、転ばないように。



2年生。みんなを集めて、とても静かにこの時間のめあてを話して聞かせています。



ところが、練習に入った途端、熱く朝礼台の上を狭しと踊ります。まさに『お立ち台』です。

懐かしいバブルのころのジュリ…トウキョウを思い出させます。師匠、ここにいらしたのですか。

ヒートアップしている校庭の横では、1年生が静かに、落ち着いて「あさがお」の観察をしています。



観察を終えると、大事に大事に棚に戻しに来ます。いつの間にもやら、大きく育っていました。

中休み：中学年リレーの練習の様子です。



3年生の『ヤゴ救出大作戦』です。ヤゴのかわりに自分が救出されないようにと言うと、「心配しないでよ」と、頼もしい返事が返ってきました。今日の3年生は、2～4時間目がこの『ヤゴ救出大作戦』。5時間目は今年から習い始めるリコーダーのための『リコーダー先生』による授業と、とても忙しい1日です。



1年生も、フォーメーションを工夫しながら取り組んでいます。クラスごとにきれいな(?)三角が組めました。場所、覚えたかな。お隣はだれだろう、前に見えるものは何だろう、場所確認の目標にしないとね。



高学年リレー練習の1コマです。